

Am 19. Januar 2023 haben wir als ganzer Jahrgang zusammen mit unseren Geschichtslehrern eine Exkursion ins „Haus der Geschichte“ in Bonn unternommen. Es war die erste Exkursion, welche seit Beginn der Pandemie möglich war. Nachdem wir im „Haus der Geschichte“ angekommen waren, haben wir in unseren jeweiligen Geschichtskursen einen Rundgang durch das Museum gemacht. Nach unseren Rundgängen hatten wir noch die Möglichkeit, die Exponate und Ausstellungen der Zeitgeschichte anzuschauen und uns vertiefter mit diesen zu befassen.

Die Ausstellung ist beeindruckend und zeigt das Leben seit dem Zweiten Weltkrieg in Deutschland in allen Einzelheiten. Die verschiedenen Exponate der Zeitgeschichte stellen sowohl die guten Seiten dar und erinnern auch an die schlechten Seiten. Die Exkursion hat bei jedem verschiedene spannende Eindrücke hinterlassen und hat dazu beigetragen, sich das Leben und die Entwicklung bis zur Einheit Deutschlands besser vorzustellen und nachzuempfinden. Zudem konnte man viele Einzelheiten aus dem Unterricht wiederkennen und einen Bezug zu den Exponaten herstellen. Es war interessant und bewegend, die Geschichte so vor Augen zu haben und damit auch die Ereignisse begreiflicher zu machen.

Schlussendlich war es eine lehrreiche, faszinierende und fesselnde Exkursion, welche neben dem Gelernten in der Schule verdeutlichte, wie wichtig es ist, die Geschichte nicht zu vergessen, sondern sich mit dieser zu befassen.